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CONTESTACIONES DE FRANCISCO INIESTA LÓPEZ, 

CANDIDATO  A LA  ALCALDÍA POR VERDES DE EUROPA 

PREGUNTAS SURGIDAS DESDE EL ÁREA SOCIAL Y CULTURAL (17 preguntas) 

 

1. ¿Cómo fomentarían/activarían el envejecimiento activo? 

Pues son varias las líneas de trabajo. Por un lado favoreciendo la participación de los 

mayores en actividades sociales, culturales, medioambientales, de voluntariado… Por otra 

parte ofreciendo cursos muy prácticos adaptados a necesidades de los mayores. Además 

facilitando la inclusión en programas de ejercicio físico y cuidados sanitarios para mayores. 

 

2. ¿Cómo plantearías que las personas mayores puedan acoger a un joven que se 

quiere emancipar? 

Esta idea ya la planteábamos hace 4 años y volvemos sobre ella. Se trataría, tras un 

período de formación y selección de candidatos/as, favorecer la posibilidad de que un  

mayor que ofrece su vivienda conecte con un  joven que lo solicita. El ayuntamiento haría 

de mediación para esa formación y los contactos.. 

 

3. ¿Cómo profesionalizar los cuidados? Personas mayores, discapacidad, enfermos… 

Antes de entrar en la respuesta, una previa: profesionalizar cuidados no significa que 

familiares queden de lado: ascendentes, descendentes, amistades, vecindad, pueden y 

deben ser parte del apoyo de una persona que tenga determinadas limitaciones y precise 

de mayores cuidados. Dicho esto tengamos en cuenta que debemos aumentar las 

coberturas del servicio d ayuda a domicilio, instar a Consellería que agilice todos os 

trámites de la ley de dependencia, realizar cursos de formación para cuidadores familiares 

y fortalecer el rico tejido sociosanitario. 

 

4. Acciones previstas para la prevención en las conductas adictivas. Hincapié en 

alcohol y tabaco  normalizados a nivel social. 

En la prevención de adicciones tenemos momentos muy especiales en los que vamos 

realizando actividades preventivas como son en  festivales de verano, fiestas de 

septiembre, fiestas de Navidad. Luego tenemos campañas específicas en los días  sin 

alcohol, sin tabaco y  sin juego de azar. Tenemos el apoyo constante y mutuo con las 

asociaciones  que trabajan en este ámbito (APAEX, AFAD, NUEVA VIDA). Tenemos  los 

cursos de  prevención para madres y madres  y la programación en las aulas que 

desarrolla la  UPCCA con Laura Fuentes al frente  con quien el grupo verde al que 
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represento  ha trabajado muy  de cerca por 12 años. 

 

5. Propuestas para espacios de ocio juvenil que no cubre el espacio Joven. Espacios 

de convivencia, relación social… 

Por un lado tenemos un espacio Joven que debe recobrar con mayor claridad el concepto 

de espacio de juventud y tratar de que sea punto de encuentro para el ocio, la diversión y 

la formación de la infancia , adolescencia y juventud. Por otra parte tenemos la necesidad 

de contar con instalaciones deportivas abiertas y nuevos espacios  comunitarios. Así 

vemos que la plaza cubierta debe adaptarse para ser realmente plurifuncional con 

ocupación par jóvenes, el centro Colache igualmente con especial dedicación a grupos de 

ensayo y en la zona de la Morenica disponer de un nuevo espació social donde también la 

juventud pueda realizar actividades. 

 

6. Prevención de violencia de género ¿Cómo empoderar a la juventud en el 

conocimiento de que es  amor y que no lo es? 

Se está haciendo un buen trabajo al respecto introduciendo en los ámbitos educativos 

educación en igualdad. Debemos insistir en el cambio de actitudes machistas y sobre todo 

ayudar a crecer a la juventud en igualdad, libertad  y solidaridad para evitar sumisión y 

dependencia afectiva que puede terminar en abusos y violencia. 

 

7. ¿Qué propuestas tienes para cubrir y formar en oficios que se necesitan en el 

municipio? Fontaneros, soldadores, electricistas… 

Hemos visto como en los últimos años se han ido  implantando algunos de los ciclos 

formativos  que durante años el grupo verde reclamaba: agricultura ecológica, energías 

renovables por ejemplo. Pero además debemos ir desarrollando certificados de 

profesionalidad de cara a oficios tan demandados como los que preguntas, y en especial 

en áreas relacionadas con el calzado. Desde el ayuntamiento en coordinación con  labora, 

cámara de comercio y conselleria de educación j  debemos planificar estas actividades. 

Además seguimos con los talleres de empleo orientados a la formación en estas áreas. 

 

8. ¿Cómo van a mover y apoyar la ejecución de los planes Edificant de los colegios?. 

Pues instando a Consellería en la agilidad de la tramitación y la liberación de fondos y  

logrando terminar la licitación de las obras pendientes.  

 

9. Propuestas sobre corresponsabilidad y conciliación. Inversión en aulas matinales, 

ampliación de horario. 
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Una parte de la acción tiene que ver con sensibilidad y conciencia entre hombres y 

mujeres para la  distribución de cuidados de menores y mayores, La otra con ir ampliando  

horarios  y ofreciendo apoyo a los centros educativos para lograr ampliar los servicios que 

se dan a primera hora y en actividades extras, Proponemos ampliar partidas 

presupuestarias para licitar estos servicios. Queremos realizar un estudio sobre horarios 

laborales, educativos,  culturales para favorecer la conciliación. 

 
 

10. ¿Qué previsión hay para apoyar proyectos educativos en Institutos y colegios a 

modo de sponsor? 

Se ha venido haciendo y se potenciará porque una  prioridad verde es no ser paternalista 

ofreciendo  un único modelo de actividades sino fomentar la participación y eso conlleva 

apoyar los proyectos que diferentes colectivos, Ampas, centros educativos propongan. 

Claro que siempre hay limitaciones presupuestarias. También interviene aquí la iniciativa 

privada pues hay algunas empresas que pueden estar interesadas en apoyar 

determinados  proyectos que suponen innovación sobre todo en agricultura, mecánica y 

renovables. 

 

11. Falta de personal en servicios sociales, tanto para trámites como para seguimiento 

de rentas de inclusión etc. 

Aquí nos topamos con el cuello de botella de los procesos administrativos y especialmente 

de los de selección de personal. Del departamento de personal preciso  contar con más 

personal y con tener una dirección y orientación que responda a las necesidades d la 

población . Hemos conseguido aumentar las plazas presupuestadas en Bienestar social 

pero no  completarlas con personal. En esta legislatura esto será una realidad. Igual nos 

pasa con otros departamento sensibles como son medio ambiente, limpieza y residuos o  

jardines. 

 

12. ¿Qué medidas se van a tomar para mantener servicios, Seguridad Social, 

Juzgados…? Inactividad  ante la pérdida de servicios. 

Venimos tiempo trabajando en esta materia, fortalecer servicios existentes, cuidar los que 

se tienen, proponer nuevos y evitar perder otros. Por ejemplo el punto de encuentro 

familiar que se ha logrado después de 4 años de  intensa reivindicación. Se lograron en la 

legislatura anterior mejores frecuencias de trenes que ahora volvemos z reivindicar, nuevo 

parque de bomberos que también se aprobó en legislatura anterior. Está el tema de poder 

perder  juzgados de violencia de género  y ante ello perdimos a los responsables que 
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cambien de opinión. Optimizar recursos no puede significa recortarlos. Aquí el psoe se 

equivoca mucho. Verdes de Europa pedirá a conselleria de justicia que se replantee el 

tema. 

 

13. Propuestas para subsanar el problema de viviendas sociales. 

Hace años se puso a disposición de Consellería algunas de las viviendas municipales  

para hacer un convenio y rehabilitarlas. NO sabemos nada de ello, parece que esta 

legislatura no ha habido Concejalía de Vivienda. Proponemos formar convenio con 

Consellería para rehabilitación de vivienda con el fin de tener vivienda  social, construcción 

de nueva  y que el ayuntamiento pueda rehabilitar casas para alquiler… 

 

14. ¿Qué va a pasar con el punto de lectura del Barrio San Francisco? 

Lo importante es qué va a pasar con el barrio San Francisco incluyendo el punto de 

lectura. Y continuar con el trabajo que verdes hemos desarrollado. Y lo que tiene que 

pasar es la implementación del plan estratégico que desde Bienestar social hemos 

desarrollado en el que se incluyen actuaciones urbanísticas, culturales, laborales… y 

educativas con  la mejora del  centro social y la apertura del punto de lectura. A verdes nos 

sorprende que gente que no ha tenido especial interés en el barrio San Francisco quiera 

en ocasiones hacerse valedores del punto de lectura. 

 

15. ¿Qué se hace y dónde van nuestros impuestos? Cuéntamelo antes de gastarlos. 

Esta pregunta podría resumir a todas. Porque depende de ingresos y de una buena 

planificación que se pueda responder a todos los retos planteados. Ahora podemos 

destinar los fondos propios que tiene el ayuntamiento a lo que Villena necesita. 

 

16. El terreno donde se iban a ubicar los juzgados, de propiedad municipal, en el Barrio 

de San  Francisco ¿Qué utilidad se le va a dar? 

Está por definir y lo mejor será hacerlo junto a la ciudadanía. 

 

17. Si se cierra el punto de lectura del Barrio San Francisco, ¿qué se va a hacer con los 

libros del punto  de lectura?. 

No se  va a cerrar el punto de lectura. 
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PREGUNTAS SURGIDAS DESDE EL ÁREA ECONÓMICA (17 preguntas) 

 

1. ¿Se va a hacer un coworking con despachos económicos? 

Sí. Está ya en marcha el proyecto que empieza por el arreglo del alcantarillado de la plaza 

Pablo Picasso, donde está la Pirámide. Esto ha supuesto un atraso de casi 4 años en este 

proyecto que  ya a final de la legislatura pasada estaba diseñado. Hay que remitirse al  

 

llamemos lío de la Plaza y el parking subterráneo para ver que la obra se terminó muy 

malamente y sigue costando dinero al pueblo . Pero se conseguirá tener un espacio de 

trabajo para la innovación y para  personas emprendedoras. 

 

2. ¿Qué hacen cuando un técnico municipal no hace correctamente un trabajo 

(licencias)? 

Verdes entendemos que hay que dedicar más personal a las propuestas ciudadanas y 

ordenar mejor las prioridades municipales. 

 

3. ¿Qué proyecto alternativo se realizaría por su partido si no se consigue que Villena 

sea Nodo Logístico? 

Pues el que Verdes ya habíamos señalado, continuar con la ampliación gradual del 

Polígono de Bulilla con un crecimiento ordenado en el área que incumbe al nodo logístico. 

 

4. ¿Qué rumbo económico tiene Villena? ¿Cómo enfoca la ciudad a medio y largo 

plazo?. 

Desde el sector privado parece que hay disparidad de sectores lo que por un lado es 

bueno pare no depender de uno sólo y sufrir diferentes crisis, como han sido las crisis del 

calzado. El calzado especializado en salud y crecimiento infantil debe seguir siendo un 

puntal, la agricultura también aunque el desarrollo incontrolado de parque fotovoltaicos es 

una amenaza muy seria. Pero la agricultura es un pilar importante que vamos a apoyar. El 

comercio y servicios es otro apoyo que consolidar afirmando a Villena como cabecera de 

comarca. Y todo lo que hace referencia a nuevas tecnologías, innovación puede constituir 

una gran oportunidad. En eso hemos trabajado y vamos a seguir trabajando. 

 

5. ¿Qué tenemos que hacer para que el sector económico sea capaz de no dejar partir 

a la población joven?. 

Pues debemos trabajar en varias direcciones. Por un lado garantizar que se cumpla la 

legislación laboral con  condiciones dignas para  la gente joven, por otro tratar de 
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diversificar las ofertas de empleo  respondiendo a la formación de las nuevas promociones 

jóvenes. El ayuntamiento seguirá  ofertando empleo joven para que jóvenes que terminen 

sus ciclos formativos tengan una experiencia laboral que les acredite ante las empresas. 

Por último de la mano de labora hemos de conseguir ayudas a las empresas para la 

empleabilidad juvenil. 

 

 

 

6. ¿Cómo van a apoyar a las empresas que quieren instalarse o crear una nueva 

empresa en Villena?. 

Proponemos tener una unidad administrativa para facilitar trámites y una coordinación 

entre urbanismo, desarrollo económico e industria para agilizar. Por otra parte tenemos 

que facilitar suelo industrial y mejorar la accesibilidad de las  instalaciones industriales. 

 

7. ¿Cómo piensan hacer atractivo para los jóvenes quedarse a trabajar en Villena?. 

La juventud debe vivir su proyecto, desarrollarse, aspirar a más y eso puede que pase por 

salir de  Villena . Pero Villena ofrece posibilidades profesionales para los jóvenes. El centro 

de emprendimiento y coworking será una buena opción . La facilidad  para moverse por la 

ciudad es un valor. Hemos de  ayudar en el acceso a  la vivienda. Y como decíamos antes, 

dese el ayuntamiento ofrecer planes de empleo don de los jóvenes adquieran experiencia. 

Además fomentar los planes de empleo joven que Consellería lanza para que empresas  

puedan contratar a gente joven. 

 

8. ¿Qué medida tienen previstas para retener y atraer el talento joven? ¿Tenéis prevista 

alguna iniciativa? 

Pues especialmente ofrecer espacios de formación y  posibilidades de experiencia  laboral. 

También el poder contar con facilidades para el acceso a vivienda joven. Así mismo 

coordinar con empresas punteras actuaciones de innovación que puedan precisar de 

nuevos profesionales. 

 

9. ¿Cómo se piensa adecuar la formación reglada o no reglada a las nuevas 

necesidades sociales como los cuidados de personas mayores? 

También hemos hablado  de esto anteriormente. La formación específica mediante 

certificados de profesionalidad o ciclos de formación es una opción . La apertura a toda la 

corriente de cuidados “silver”. 
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10. ¿Tenéis previstas medidas para mejorar la atención a la dependencia, generando 

empleo de calidad? 

Sí. Fomentar una buena capacitación profesional  e incrementar el SAD de es  una 

necesidad que vamos a desarrollar. 

 

 

 

 

11. ¿Tenéis ideas para motivar a los/las funcionarias y que cumplan las expectativas del 

puesto? ¿Tenéis identificadas las causas de falta de diligencia? 

Era importante tener una nueva RPT con las características de cada puesto y 

responsabilidades bien definidas,  los complementos salariales adecuados. Eso puede 

ayudar. Pero nos preocupa que se ha aprobado sin con el consenso suficiente y con 

discriminación par algunos  puestos. Hemos visto malestar por estar realizando labores 

diferentes a las de un puesto, pero a veces esto ha sido la excusa. También hemos visto 

animadversión política y con ello falta de rendimiento. En algún caso incluso falta de 

preparación por no haber accedido al puesto en las condiciones que tocaba. 

 

12. ¿Qué iniciativas vais a implementar para mejorar la gestión técnica municipal, y 

superar atrasos que expulsan proyectos (licencias)? 

Ya hemos dicho, ordenación del trabajo, refuerzo de personal, priorización, mejorar la 

productividad… 

 

13. ¿Tenéis prevista alguna acción para la dinamización industrial y atraer trabajo de 

calidad a Villena? 

Por un lado queremos seguir poniendo Villena en el foco nacional colmo lugar de buenas  

comunicaciones, de buena tierra, de posibilidades agrícolas, turísticas e industriales. 

Queremos ofrecer suelo industrial y buena accesibilidad. 

 

14. ¿El Plan General de Ordenación Urbana para cuándo? 

Al inicio de esta legislatura el trabajo había quedado preparado por la concejala verde Cate Hernández 

y en estos cuatro años no se ha avanzado.  

Desde el área de Medio Ambiente, hemos actualizado el documento de Estudio Paisaje con la finalidad 

de ordenar y regular los usos del suelo en nuestro término municipal. Por tanto, el Plan General de 

Ordenación Urbana debe de ser prioritario, al igual que el Plan de la Huerta. 
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15. ¿Tenéis previsto proyectar el futuro de Villena a largo plazo, tener un foco 

ambicioso, una visión compartida? 

Lo hemos intentado en varias ocasiones con resultado parcial. Sí que se aprobó un Plan 

para Villena con temas de alumbrado, alcantarillado, calles, bienestar social. Nuestro 

programa sigue desarrollando lo que es el horizonte 20-30. Mi propuesta al iniciar la 

alcaldía es encontrarme con todos los grupos políticos  para consensuar un proyecto de 

futuro y hacer partícipe de él al Foro económico y social y a la ciudadanía. Ese proyecto 

debe tener en cuenta que estamos  ante la emergencia climática que merece 

determinadas inversiones, ante un desarrollo urbano que debe ser amable e integrador, 

ante  la falta del agua, ante la ordenación de recursos culturales, deportivos…Tenemos 

que ordenar y saber priorizar el gasto. Veo que muchos han prometido de todo, pero no 

han dicho qué van a dejar d hacer. Por eso buscaré un acuerdo que lleve a priorizar la 

repuesta a los retos medioambientales, urbanísticos, económicos, sociales, deportivos, 

culturales, etc… que tenemos. 

 

16. ¿Qué medidas vais a tomar para poner al día y eliminar los atrasos en la concesión 

de licencias? 

Unas tienen que ver con contar con personal en urbanismo para sacar el atasco, otras con 

priorizar las necesidades de la ciudadanía. 

 

17. ¿Qué papel va a tener el Foro Económico y Social en el diseño de los Planes 

Estratégicos de Villena? ¿Cómo vais a facilitar la cooperación público privada?. 

Creo que es sabido que el partido Verde creyó en el FES desde el primer momento y fue 

su impulsor de la mano de los profesores  Antonio Martínez Puche y Vicente Zapata, sin 

nuestro compromiso no hubiera salido adelante. Y seguimos con esa actitud respetando y 

confiando en la mayoría de edad del Foro, aceptando sus decisiones y buscando mejores 

caminos de participación. Por ejemplo la consulta al Foro de los Planes estratégicos como 

bien se pregunta, las jornadas de debate sobre temas clave, la reflexión conjunta… 

Debemos potenciarla y aumentarla. 
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PREGUNTAS SURGIDAS DESDE EL ÁREA URBANÍSTICA (41 preguntas) 

 

1. Durante el pleno, en donde se presentó una moción para la suspensión de las 

autorizaciones y licencias de las Plantas Fotovoltaicas, los distintos partidos 

políticos, mostraron sus posiciones al respecto. No obstante, hay ejemplos en otras 

ciudades, cuyas corporaciones municipales, se están comprometiendo con ésta 

posición. Además, sabe usted que existe un movimiento ciudadano, cada vez más 

exigente con ésta petición. De gobernar, ¿Qué postura tomaría al respecto?. Pues, 

como ya hemos aprobado, de entrada paralizar  las licencias en determinadas zonas de 

suelo no urbanizable. De ahí iniciar la revisión del plan estructural del PGOU y definir los 

lugares donde sería menos malo que pudieran instalarse los proyectos fotovoltaicos. Al 

tiempo seguir reivindicando ante Consellería y establecer contacto con el ministerio para 

una nueva ordenación de ese tema. 

 

2. ¿Qué medidas piensa tomar respecto a la planta PSF Villena Solar que se pretende 

instalar en Peña Rubia y sobre la huerta de Villena? 

Seguimiento de las alegaciones presentadas y contacto con Consellería para recurrir las 

autorizaciones que tiene este proyecto. 

 

3. ¿Y respecto a las plantas que se pretenden en Sierra Salinas? 

Seguimiento de las alegaciones presentadas y contacto con Consellería para recurrir las 

autorizaciones que tiene este proyecto. 

 

4. El inicio de una nueva redacción del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), 

suele aparecer en los programas electorales de la mayoría de partidos políticos, al 

menos en las tres últimas legislaturas, sin que finalmente se haya puesto en marcha. 

Parece claro que necesitamos una nueva ordenación del territorio, con una visión 

estratégica para abordar los desafíos de la crisis climática y energética y sus 

conexiones con los problemas transversales relacionados con las instalaciones de 

energías renovables, necesidad de un parque agrario, nuevas figuras de protección 

ambiental, etc. ¿Qué plan calendarizado tiene su partido de implantación de dicho 

PGOU y qué principios y criterios generales respecto a las renovables, desarrollo 

agrícola y protección ambiental seguiría? 

Nuestro partido ha sido el único que tras los 30 años de vigencia del PGOU se ha atrevido 

a preparar todo  el trabajo previo para revisar el PGOU y además haciéndolo de una 

manera participativa. Desgraciadamente por exigencias técnicas la licitación quedó 
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desierta y aunque se dejó preparado un nuevo pliego el PSOE no quiso sacarlo. Quizás 

fue por creer que con modificaciones puntales iba a seguir controlando mejor el urbanismo 

pero a realidad es que ha sido un error.  El partido verde tiene claro que tras la revisión 

inicial   y adecuación de  todos los docs que dejó preparados el grupo verde siendo Cate 

Hernández concejala,  iniciaría el proceso de licitación. 

 

5. ¿Qué iniciativas de promoción del autoconsumo de particulares, empresas y el 

propio Ayuntamiento contemplan en su posible plan de legislatura? ¿Liderarían una 

“comunidad energética local” en Villena? ¿Contemplan algún plan de mejora de la 

eficiencia energética y reducción de consumo? 

Durante esta legislatura y la anterior se han desarrollado planes de eficiencia energética 

con un muy buen resultado- Un dato que lo confirma es e a pesar de aumentar las 

instalaciones se ha logrado un ahorro anual de más de medio millón de euros. Dicho esto  

es evidente el compromiso de nuestro grupo con la eficiencia energética y con la 

producción fotovoltaica que se volcará en la instalación de placas solares en todos los 

edificios municipales en que se pueda. Hemos calculado que podemos llegar a 2 MW de 

potencia instalada. Y el gran reto es lograr la comunidad energética local que ya se ha 

venido trabajando en el plano teórico y  se pondrá en marcha a la mayor brevedad posible. 

 

6. Dado el amplio territorio que tiene el municipio de Villena, ¿Por qué  piensa que no 

se ha estudiado convenientemente, dónde se pueden poner las macroplantas 

fotovoltaicas? ¿Por qué vistas las zonas donde se pretenden instalar, no se 

suspenden inmediatamente las licencias? 

Lo hemos  comentado. Seguramente querer alcanzar objetivos de implantación de 

renovables ha llevado a no planificar. Y, lo peor, a no contar con los ayuntamientos. V 

vuelvo a recordar que ante la emergencia climática es importante la implantación de 

renovables que nos lleven a descarbonizar, pero…NO ASÍ. 

Y la suspensión inmediata de licencias es  una opción que exige un trámite previo,  el inicio 

de trabajos de revisión del Plan de ordenación urbana. Desgraciadamente el PSOE no   ha 

estado por la labor 

 

7. ¿Por qué hemos llegado a éste punto, donde no se está protegiendo 

convenientemente las zonas con interés paisajístico e interés agrológico? ¿Por qué 

no se ha protegido convenientemente nuestro suelo, en previsión de la llegada 

masiva de solicitudes de licencias para instalar macroplantas fotovoltaicas? 
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Una respuesta hay que  buscarla en conselleria que inicialmente  entendió que frente  al 

cambio climático para una transición energética (y  se olvidó que ecológica al tiempo) 

cuanto más instalaciones  fotovoltaicas par cumplir sus objetivo mejor. La siguiente es que 

no se contó con lo ayuntamientos. También arecía no conocerse el impacgto total del 

boom fotovoltaico. A verdes le enfada que el psoe tomara la decisión unilateral de no 

revisar el PGOU cuando estaba todo preparado para hacerlo. Después ha costado 

demasiado contar con el plan d paisaje. Por fin tenemos un instrumento que marca los 

lugares de especial interés. El pleno aprobó con el voto en contra del psoe la paralización 

de las licencias. 

 

8. ¿Qué va a hacer usted, para evitar que las macroplantas fotovoltaicas se sitúen 

exclusivamente atendiendo a un interés económico y estratégico hipotecando el 

futuro de los ciudadanos al afectar gravemente al paisaje, la agricultura, el turismo y 

la economía de Villena? 

Pues profundizar en lo dicho y ahora con mayores argumentos. Son innumerables las 

gestiones y cartas con conselleria y Ministerio de Medio Ambiente. Ahora vendrá ser ágiles 

en el inicio del PGOU y paralizar licencias mientras tanto. 

 

9. ¿Por qué no se promueve una modificación puntual del suelo No urbanizable que 

permita, paralizar las licencias a las macroplantas fotovoltaicas, mientras se estudia 

dónde sí que se pueden instalar y dónde no?. Esta  pregunta debería responderla el 

PSOE pues el partido Verde ha promovido esta paralización en varias ocasiones y de 

hecho en el último pleno se aprobó con el voto en contra del psoe. 

 

10. Dado que éste ayuntamiento, está poniendo tanto empeño en el desarrollo de la 

Agenda 2030, entendemos que no se debería ir en contra de uno de los objetivos y 

de sus metas.  

 
Este es otro de los argumentos que esgrimimos desde una visión global. Respondiendo al 

lema renovables sí, pero no así. No podemos olvidar que estamos ante emergencia 

climática y que es preciso descarbonizar. Pero de manera armónica como lo indica la 

agenda  2030 

11. Así, el Objetivo 15 para el Desarrollo Sostenible, propone detener e invertir la 

degradación de las tierras y detener la pérdida de biodiversidad y algunas de sus 

metas en relación a éste objetivo son las siguientes: 

A.- “Velar por la conservación, el restablecimiento y el uso sostenible de los 
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ecosistemas terrestres, en particular los bosques, los humedales……., 

La línea de alta tensión necesaria para el proyecto PSF VILLENA SOLAR, PASA POR 

EL HUMEDAL de la huerta de Villena. 

B.- “Luchar contra la desertificación, rehabilitar las tierras y los suelos degradados, 

incluidas las tierras afectadas por la desertificación, la sequía y las inundaciones, y 

procurar lograr un mundo con una degradación neutra del suelo”. 

El paso de la línea de alta tensión por la huerta de Villena, terminará por degradar la 

huerta, más de lo que está,  por la pérdida de valor económico, pérdida de interés 

por su cultivo, afección visual, afección radioactiva, etc. 

C.- “Adoptar medidas urgentes y significativas para reducir la degradación de los 

hábitats naturales, detener la pérdida de la diversidad biológica y, para 2020, 

proteger las especies amenazadas y evitar su extinción”. 

Totalmente de acuerdo 

 

12. El lugar donde se pretende ubicar la PSF Villena Solar, comunica dos espacios de 

gran relevancia ambiental, el “Maigmó i Serres de la Foia de Castalla” y la “Sierra de 

Salinas”, sendas Zonas de Especial Protección para las Aves (ZEPA), pertenecientes 

a la Red Natura 2000 ¿No cree que solamente por coherencia con éste compromiso 

que el ayuntamiento tiene con la Agenda 2030  y el hecho de ir en contra de tres de 

la metas del objetivo 15 de desarrollo sostenible, el macroproyecto fotovoltaico PSF 

que se pretende instalar en Peña Rubia y su desarrollo por la huerta de Villena, 

debería rechazarse? 

Podríamos decir que sí, pero administrativamente y legalmente no es tan  sencillo. 

Podemos rechazarlo a partir de señalar y justificar  la importancia medioambiental y 

agrícola de la zona 

13. ¿Qué tiene pensado hacer para que se paralice en particular el proyecto de PSF 

Villena Solar?, proyecto que se pretende instalar en Peña Rubia y la huerta de 

Villena que tanto va a afectar al futuro de Villena y sus habitantes. 

12 y 13  han sido contestadas con la argumentación anterior, prefiero no repetirme. 

14. ¿Por qué cree usted que en temas tan importantes para toda la ciudad, no es posible 

realizar un frente común de protección de los intereses de Villena? ¿Estaría usted de 

acuerdo en formar parte de un frente común para reordenar donde se pueden 

instalar las plantas fotovoltaicas y donde no? 

No sólo estaría dispuesto sino que me comprometo a ello pies llevamos más de dos años 

trabajando al respecto. Se han encontrado intereses diferentes, por ejemplo  los de las 

empresas. Hemos querido apoyar placas de pequeños propietarios pero no esperábamos 
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fondos de inversión  tratando de dominar el territorio. Algunos han pensado que los 

ingresos de las licencias de obras compensaban el daño que se crea, otros han querido 

congraciarse con el presidente de la GVA… 

15. ¿Cree usted que es normal, que una licencia urbanística en Villena, esté tardando en 

concederse una media de dos años, en un momento en el que no existe 

prácticamente actividad constructiva? 

Ni es normal ni debemos consentirlo. Ha habido problemas administrativo pero también un 

enfoque de prioridades poco práctico que ha hecho retrasar las licencias. Como he dicho 

anteriormente me comprometo a revertir esta situación. 

16. ¿Cree usted que es normal, que una licencia urbanística en Villena, esté tardando en 

concederse una media de dos años, cuando en ayuntamientos de nuestro entorno 

con igual actividad constructiva, incluso mayor, la media para conceder las licencias 

es de 2 meses? No, no es normal. Ya lo he contestado. 

17. ¿Quién va a pagarles a los ciudadanos que han solicitado una licencia de obras, 

hace dos años, la diferencia de más de un 40%, de la inversión prevista en hacerse 

una vivienda unifamiliar, o la inversión en  una industria, al haberse retrasado tanto 

tiempo la concesión de la licencia solicitada? 

Existe un vacío al respecto aunque si alguien se ve agraviado puede  recurrir  o ir al 

contencioso  y pedir daños y perjuicios. El procedimiento administrativo es complejo y 

aunque el ciudadano tenga razón el ayto no puede  reconocer una deuda sin el 

procedimiento oportuno. 

18. ¿Sabe usted que muchos inversores se replantean invertir en Villena, ante la 

evidencia demostrada en éstos últimos cuatro años, de la dificultad enorme que 

muestra el ayuntamiento de Villena a la hora de conceder licencias, tanto para 

promotores particulares, como para la instalación de nuevas actividades e 

industrias?.  

Soy consciente de las dificultades y de las posibles soluciones. Unas tienen que ver con 

esa unidad administrativa para agilizar trabajos, otra con la búsqueda de terrenos y 

facilidades para hacer atractiva la inversión en Villena. 

 

19. ¿Qué piensa realizar, ante el parón de nuevas industrias que se quieran instalar en 

Villena? ¿Qué medidas tiene pensadas, para reactivar la instalación de nuevas 

industrias y el tejido productivo de la ciudad? 

Lo hemos comentado, desarrollar suelo industrial , coordina mejor la concesión de 

licencias, mejorar la accesibilidad e instalaciones industriales. Además aprovechar la 

excelente ubicación de Villena para promocionarla en todos los foros y eventos. 
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20. ¿Cómo es posible que iniciativas como las de instalación de un nuevo polígono 

industrial en Villena, lleven esperando más de dos años para contestación y 

activación del proceso necesario para su aprobación?   

Tenemos un sistema muy garantista que provoca tramitaciones costosas. Debemos 

coordinar mejor las acciones para agilizar. 

21. Ante el monumental retraso de 2 años de media que el actual departamento de 

urbanismo está tardando en conceder una licencia de obras en Villena, ¿Qué piensa 

realizar usted, para que se reduzca dicho plazo a dos meses como máximo, para las 

nuevas licencias? y ¿qué piensa hacer para poner al día todas las licencias 

pendientes?. Contestado anteriormente. 

22. ¿Tienen pensado cómo motivar y controlar el trabajo de los funcionarios del 

ayuntamiento en general y del departamento de urbanismo en particular? 

Hay un componente emocional que desarrollar que es la vinculación a un gran proyecto 

que es mejorar la calidad de vida en Villena y garantizar un desarrollo sostenible. Otro 

elemento es muy practico con la revisión del reglamento de productividad y la puesta en 

marcha de la nueva RPT pero ahí   hay algo desfavorable pueto que las prisas de última 

hora ha hecho que se aprobase con algunos agravios comparativos que pueden dificultar 

la motivación. 

23. ¿Por qué cree usted que, si se justifica la tardanza en la concesión de licencias, por 

el escaso número de personal en el departamento de Urbanismo, no se han puesto 

los medios para desde el primer momento, hace cuatro años, se pudieran desatascar 

dichas licencias de obras? 

Un elemento cuesta entender y es el procedimiento administrativo para la contratación de 

personal. No se justifica, sólo se explica. Otro tiene que ver con el funcionamiento del 

departamento y de eso hemos hablado ya antes. 

24. ¿Sabe usted que se encuentra cerrado el punto de lectura del Bº S. Francisco? ¿Qué 

medidas piensa tomar para que esto no siga así? Claro., pero también que se 

desarrollan actividades par menores desde Bienestar social. Ya lo he dicho antes, se va a 

abrir con mejoras en las instalaciones y dentro de un programa más completo del Barrio. 

 

25. ¿Qué medidas piensa tomar para que se active la cultura en los barrios periféricos? 

¿Cree que es normal que se quieran invertir dos millones de euros en la Casa de la 

Cultura “Kaku” que está funcionando, mientras en las zonas periféricas no existe 

ningún centro cultural que acerque y promueva la cultura en los barrios, llegando a 

todo tipo de personas?.  

- Aprovechar los espacios municipales para llevar a cabo actividades en todos los barrios 
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de nuestra ciudad: Colache, AAVV, La Plaza Plurifuncional,… 

- La KAKV necesita ciertas reformas para mejorar sobre todo la accesibilidad del edificio, y 

desperfectos que pueda tener. 

 

26. El centro social del Barrio San Francisco, necesita una remodelación, para crear un 

espacio apto para el punto de lectura. ¿Tenía conocimiento? ¿Tienen prevista la 

remodelación de dicho centro social?- Ya hemos dicho que sí. 

 

27. ¿Tienen previsto algún local para ubicar la AAVV del Bº San Francisco?. Lo primero 

es fortalecerla y apoyarla. 

Después en diálogo con la AAVV se verá la mejor ubicación . 

 

28. ¿Qué tienen pensado para el edificio rojo del Bº S. Francisco, al parecer en estado 

de ruina? ¿Cuándo se piensa derribar?. Seguramente el derribo esté próximo, de hecho 

ya se han reubicado los inquilinos que había,  y la recuperación de toda la palza con un 

nuevo jardín e instalación deportiva. 

 

29. ¿Tiene previstas algunas acciones para resolver la degradación del Bº San 

Francisco? En caso afirmativo, díganos cuales… Se está desarrollando el Plan 

estratégico para evitar acciones puntuales. Pasa por la mejora social, cultura y urbanística 

y por las actividades de mediación. 

 

30. ¿Tiene previstas algunas acciones para resolver la degradación del Rabal en las 

zonas altas?. Continuar con las mejoras urbanísticas, sociales, aborales, de seguridad. Es 

curioso que en esta legislatura la inversión haya sido atn escasa frente a la anterior  que  

Verdes recibieron numerosas críticas pero invirtieron más de 1 millón de euros en el  

Rabal. 

 

31. ¿No cree que serían necesarios establecer Planes Estratégicos para evitar la 

degradación social y urbanística tanto en el Bº San Francisco, como en el Rabal? 

Evidentemente. El plan del barrio San Francisco lo ha puesto en marcha  nuestra 

compañera la concejala verde Alba Laserna. El plan  de casco histórico  lleva años en 

marcha, ha dado muchos frutos, queda mucho por desarrollar y debe ser revisado. 

 

32. ¿Qué medidas tiene previstas para aumentar la seguridad en el Casco histórico? ¿Y 

la seguridad  en los campos tras las últimas oleadas de robos?. Hay acciones que 
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superan las competencias municipales. La policía local apoya a la guardia civil en estos 

casos. Creemos importante lograr implantar la policía de barrio que patrulle a pie. Pero 

sobre todo mejorar la convivencia con proyectos sociales y culturales como los que se 

fueron impulsando en el  Casco Histórico. Además todos los proyectos de inserción laboral 

ayudará a favorecer la seguridad ciudadana igual que las mejoras urbanísticas y de 

iluminación.  Al grupo verde le dolió que eventos colmo la feria de las flores, l la feria de 

NAVIDAD salieran del casco histórico. Además la Comisión Municipal de seguridad 

ciudadana en la que están representados todos los grupos políticos  las asociaciones 

vecinales  debe reunirse con frecuencia, no como en esta legislatura  que se ha convocado 

sólo n par de veces. 

 

33. ¿Tienen previsto realizar o poner en marcha planes especiales para la reactivación 

industrial, para ordenar la ubicación de los parques de energías renovables y para 

reactivar el Plan de la huerta? 

LO he explicado con anterioridad. A partir del plan de paisaje y del inicio de la revisióndel 

del PGOU se tendrá que ordenar dónde podrían ir instalaciones fotovoltaicas. Y al tiempo 

inciar el plan de la huerta que  enriquece el plan general y así mostrar la especificad de 

ese lugar, añadiremos también la laguna, para hacer compatible la protección de los 

valores ecológicos y culturales de estos lugares con la explotación agrícola sostenible. 

 

34. ¿Qué medidas y acciones tiene previstas para facilitar el acceso a una vivienda 

digna, a las personas más desfavorecidas? 

En primer lugar recordemos que estamos ante una competencia autonómica en la que el 

ayuntamiento tiene mucho que decir pero menos capacidad. No obstante lo que 

planteamos es claro. Conveniar con Consellería el acceso a vivienda social cediendo 

viviendas municipales para que Consellería rehabilite y ofrezca en alquiler. Rehabilitar 

viviendas  para tal fin. 

 

35. ¿Tienen previsto en su programa la construcción de viviendas sociales, para 

mejorar las condiciones de alquiler? 

Sí, pero tenemos previsto  acordar con Consellería este plan porque el coste excede de las 

posibilidades reales incluyendo rehabilitación. 

 

36. ¿Tiene algún plan que mejore la gestión de los residuos, así como los vertidos 

ilegales en el municipio? En concreto, ¿Qué medidas para la gestión de residuos 

textiles? 
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Se ha elaborado el Plan Local de Residuos que marca las líneas de trabajo en esta materia. 

Para los vertidos ilegales existe un servicio de recogida de enseres gratuito dos veces por 

semana, además del ecoparque móvil; sábados en Ruperto Chapí y domingos en el 

Recinto Ferial. En breves fechas comenzará la construcción del ecoparque fijo en el 

Polígono El Rubial.  

En materia de gestión de los residuos textiles se realizó un convenio para que dicha 

gestión se encargase el Consorcio de Residuos.  

Entendemos que dicho servicio podría encargarse a empresas de inserción sociolaboral.  

 

37. ¿Qué medidas tiene pensadas para proteger y poner en valor nuestro patrimonio? 

Precisamos tener establecido un programa de mantenimiento con el presupuesto 

estimado. Los planes de las Iglesias de Santiago y de Santa María necesitan de 

subvenciones. Los hornos de yeso, el Cabezo con su centro de recepción por 

hacer…Queremos establecer convenios con Diputación y Consellería que lleven a 

garantizar un mantenimiento continuo, que no se puede dejar de hacer,  y no dependa de 

ayudas puntuales. 

 

 

 

38. ¿Cómo tienen pensado acometer el problema del autoconsumo energético en el 

Casco Histórico de la ciudad, estando prohibidas la instalación de placas solares en 

el mismo?. 

Por un lado vamos a ver si la revisión del Plan del Casco Histórico nos da alguna 

alternativo. Por otra parte la idea es incluir al Casco Histórico en una comunidad energética 

con placas en otros techos, edificios municipales en zonas aledañas. 

 

39. ¿Cómo ve que se vayan invertir cantidades ingentes de dinero en parques ya 

existentes, cerca de 2 millones de euros, como son el Parque del mercado, Parque 

del País Valenciano, Parque del Personal Sanitario, etc. parques existentes que lo 

que necesitaban era una inversión exclusivamente de mantenimiento, mientras otras 

zonas de la ciudad, carecen de zonas verdes? 

Una cosa no quita la otra. Los parques donde se está actuando necesitaban 

intervención. Algunos han resultado especialmente caros por la complejidad de obras y 

algunas insuficiencias anteriores por ejemplo la conexión eléctrica en el parque del 

mercado. Los juegos infantiles son también  muy caros. En el del Personal Sanitario la 

necesidad de salidas de aguas para  el espacio de innovación en la pirámide 
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posibilitaba esta otra actuación. Y, desde luego, hace falta un gran parque que 

proyectamos entre el mercado y el Grec incluyendo el parque canino, y colocando 

espacios deportivos. Ese parque continúa después tras la carretera de Yecla  hacia la 

estación de tren frente a la cual proyectamos la estación de autobuses. 

 

40. ¿Qué medidas tiene previstas para que Villena pueda disponer de un gran parque 

para toda la ciudadanía, para todo el pueblo, más allá de los pequeños jardines de 

barrio?  

Ya se han conseguido terrenos, otros están por comprar o gestionar urbanísticamente. Un 

gran parque que proyectamos entre el mercado y el Grec incluyendo el parque canino, y 

colocando espacios deportivos. Ese parque continúa después por altos de la Condomina,  

tras la carretera de Yecla  hacia la estación de tren frente a la cual proyectamos la estación 

de autobuses. Y continuaría por la nueva obra de Rosalía de Castro. 

 

41. ¿Estaría dispuesto y promovería que se instaurase en los plenos una figura capaz de 

seguir los acuerdos de pleno y su cumplimiento o incumplimiento? 

No es mala idea. Habría que ver cómo garantizar que sea  efectivo su trabajo coordinando 

con los distintos departamentos implicados. 
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PREGUNTAS REALIZADAS ONLINE A TRAVÉS DE FORMULARIO (53 preguntas) 

 

1. El 9-3-2016 el Plenario del FORO aprobó el informe de la Comisión de trabajo sobre 

el ferrocarril, solicitando un servicio de cercanías entre Villena y Alicante, proponía 

la ampliación de la línea de cercanías C-3 entre Alicante y Villena, tal y como recoge 

el “Plan de Infraestructuras ferroviarias de Cercanías para la Comunidad 

Valenciana” presentado en 2010. El 27-10-2016 todos los Grupos Políticos 

Municipales aprobaron por unanimidad la propuesta conjunta que presentaron al 

Pleno en demanda del servicio ferroviario de Cercanías entre Villena y Alicante. Han 

pasado más de siete años y no existe tal servicio de cercanías. ¿Su Grupo Político lo 

va a exigir para que se implante sin más demora, a la vez que iniciar la petición para 

que se haga lo mismo con Mogente para estar conectados igualmente con 

Valencia?.  

El grupo verde estuvo en el diseño de esta propuesta, consiguió ese incremente d 

frecuencias ahora nuevamente restringido, y estará solicitando  a RENFE y a la GVA que 

lo asuma. De hecho nos consta que grupos como Compromís lo tienen en su programa. 

 

2. ¿Qué medidas van a adoptar para cumplir con la ley valenciana y la estatal sobre 

protección de los animales?. Todas las posibles y en particular la creación de una 

unidad ambiental donde se supervise el bienestar de los animales y se responda a 

posibles denuncias por infracciones. 

 

3. ¿van a dar continuidad al proyecto que se presentó años atrás sobre el Espacio de 

Emprendimiento en la Pirámide?. Sí, está en marcha. Las dificultades con el mal diseño 

de los drenajes vinculado a la obra de la Plaza han provocado este retraso. 

 

4. ¿Qué propuestas tienen para acercar a la ciudadanía en el cuidado y vínculo con el 

entorno natural de Villena? 

Profundizar las acciones de  educación  ambiental, dar a conocer la riqueza de nuestro 

patrimonio natural. 

 

5. ¿Cree que la inmigración es un problema? 

No es un problema. Migrar es un derecho  Y para la localidad que recibe es motivo de 

riqueza cultural, social y económica. 
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6. ¿En su programa está la reapertura del Barrio San Francisco?. El barrio está abierto. 

El centro social desarrolla actividades. Pretendemos abrir el punto de lectura, 

7. ¿Qué plan tiene cada partido para solucionar la gran demanda de vivienda pública y 

social?. 

Ya hemos hablado del convenio con Consellería par construcción y rehabilitación de 

vivienda. 

 

8. ¿Qué medidas vais adoptar para que Villena sea una ciudad más amable con la 

infancia?. 

Vamos a completar los itinerarios seguros.  El plan de Movilidad contempla zonas 

peatonales, más espacios verdes. Crearemos zonas urbanas refugio donde los peques 

puedan jugar. 

 

9. ¿Se compromete públicamente que se paralizará las licencias de las macroplantas 

de paneles Solares? Vamos  a iniciar el Plan General para paralizar las licencias. 

 

10. Servicios sociales no garantiza la solución habitacional a familias incluso con niños 

o/y ancianos que va a sufrir un desalojo o desahucio hipotecario ¿como protegerán 

ustedes ante los juzgados para evitar que nuestros vecinos y vecinas no se les tire a 

la calle sin techo? 

Diferenciemos lo que se pude hacer y lo que no porque  a veces se le pide a un 

ayuntamiento cosas que no puede dar. Aunque hace más el que quiere que el que puede, 

tenemos claro que hay que dar el apoyo a las familias para evitar  desahucio mediando 

ante el juzgado para que esto no ocurra, debemos promover soluciones habitacionales 

para  las personas con este  problema y pedir moratoria a los jueces a la espera de 

soluciones. 

 

11. Tengo 83 años y cuando tengo que hacer papeleo en el Ayuntamiento me falta 

información y ayuda para pedir lo que quiero. ¿se va a adaptar el Ayuntamiento para 

que sea accesible administrativamente para los mayores? 

Sí. Vamos por un lado a adaptar trámites para que las personas mayores puedan  

realizarlos mejor, por otra parte destinar personal de las unidades administrativas a 

atender a los mayores. Perlo también queremos formación y medios para romper la brecha 

digital. 

 

12. Somos uno de los destinos referentes en turismo de interior de la Comunitat 
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Valenciana ¿Qué estrategia turística realizará con Villena? 

El partido verde lleva dos legislaturas gestionando turismo (primero Mercedes Menor, 

después Paula García) y ha logrado colocar Villena en el mapa de España en canto a 

destinos turísticos. Se va  a continuar la estrategia que Villena se visualice de manera 

amplia con su oferta histórica, patrimonial, deportiva, natural, un turismo de experiencia. 

Continuará la colaboración con las empresas de hostelería. 

 

13. ¿Cómo hará Villena, una ciudad bonita para vivir y visitar? Rotondas, parques, todos 

los árboles y flores todo el año. 

Es  parte de nuestro objetivo cano decimos  Villena  Más Verde. Queremos ampliar 

parques y jardines. Y sobre todo que haya siempre un criterio medioambiental en todas las 

obras. Queremos menos cemento y más naturaleza. 

 

14. Viendo que hay más promesas electorales que necesidades reales y capacidad 

económica y de personal del Ayto. de Villena... ¿cómo se va a priorizar el gasto para 

que esto no sea un engaño a la población? 

Los partidos que han prometido tanto deben decir QUE  VAN A DEJAR DE HACER. Por 

ejemplo gastar más en algo que ya está bien significa quizás no abrir una biblioteca, lo no 

dar ayudas escolares. Pues con sentido común y criterio. Pero no sólo sino buscando 

consenso.  Lo primero al iniciar la legislatura ha de ser establecer un plan de futuro e 

inversiones. En eso debe participar la ciudadanía y el Foro. Y establecer cronograma y 

mecanismo de supervisión. 

 

15. Qué propuesta tienen los alcaldables con la problemática del agua en la comarca. 

La venimos trabajando: frenar la sobreexplotación de acuíferos, cierre de pozos, garantía 

de agua para consumo y para la agricultura. Mejor precio al agua del trasvase. Desalación 

para la costa. 

 

16. Problemática con el departamento de obras y urbanismo, que solución proponen. 

Está explicado en otra: aumento de personal, priorización de licencias municipales, mayor 

tiempo de dedicación. 

 

17. ¿Cambiará el actual sistema de solicitud de cita en servicios sociales que para 

obtenerla concreta con fecha y hora, cuando llamas por teléfono te dicen que ya te 

llamarán ellos dentro de un mes para darte cita? ¿Cómo sabemos que sigue el orden 

temporal la atención de citas y no es arbitraria? 
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Se va a mejorar el sistema con aplicaciones tecnológicas. Dispondremos de más personal 

y eso agilizará las citas. NO tengo  duda de que se cumple el orden. Hay un registro y se 

puede comprobar. Aunque siempre hay urgencias que el criterio profesional hace que 

puedan atenderse antes. 

 

18. ¿Cambiará el actual sistema de solicitud de cita en servicios sociales que para 

obtenerla con fecha y hora cuando llamas telefónicamente te dicen que ya dentro un 

mes ya te darán cita?. Contestada anteriormente. 

 

19. Considerando que la población de Villena en los últimos 15 años ha decrecido y el 

nivel de paro sigue siendo demasiado alto, ¿Consideran adecuados a la economía 

actual de la ciudad los impuestos municipales? ¿Qué medidas en relación con los 

impuestos municipales se consideran para aliviar la economía de los ciudadanos de 

Villena? 

No somos  de las ciudades de mayor imposición. Muchos de los impuestos son del  estado 

y no tenemos margen.No  obstante se puede  seguir congelando la subida del IBI como se 

hizo anteriormente. Se pueden buscar  bonificaciones según nivel de renta, condiciones de 

salud, edad, etc… 

 

20. La tortilla de patatas, ¿con o sin cebolla?.  

Sin cebolla, a medio hacer y con patatas de Villena. 

 

21. ¿De qué forma directa se va a actuar para agilizar el departamento de urbanismo 

desde la alcaldía?. 

Incrementando el personal y distribuyendo las prioridades con sentido común y criterio. 

 

22. Al PP. ¿Cómo pretende gobernar un alcalde que no ha trabajado prácticamente de nada 

en su vida? quitando la asistencia a plenos. 

 

23. ¿Cómo pretenden hacer sentir a los villeneros orgullosos de su pueblo y dejar de 

hacer sentir que Villena es menos que otros pueblos o ciudades? 

Ese sentimiento de inferioridad ni lo profeso ni creo que esté en la ciudadanía. Estamos 

muy orgullosos de nuestra manera de ser, de nuestro Tesoro, e nuestra agricultura, de 

nuestros recursos hídricos, de las fiestas, de la Morenica,  de nuestra Banda de Música… 

Profundizar en nuestras señas de identidad. 
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24. ¿Van a cambiar el alcantarillado de más zonas de Villena, como la C/ Peñicas, que 

cuando llueve mucho se inundan las casas? 

En los últimos 12 años hemos cambiados muchas áreas de acantarillado. Hemos 

conseguido un plan  director que nos permita saber y ordenar todo lo que tenemos que 

hacer. En Peñicas también, pero antes hay que terminar zonas de evacuación porque si 

no un arreglo en zona alta provocaría que el agua no saliera y el propio barrio tendría 

problemas. Pero sí, está  previsto. 

 

25. Que acciones se van a realizar en Villena de cara a la Agenda 2030. Y cuando va a 

ser conocedora de las citadas acciones o intenciones del M.I. Ayuntamiento de 

Villena la Ciudadanía. 

Ya se están haciendo muchas. De inclusión social, de apoyo a grupos desfavorecidos,, de 

suministro de agua, de cooperación internacional… Cierto que no se ha propuesta un 

programa de difusión a lo grande. Ha habido charlas  pero si hace falta se hará. 

 

26. ¿Van a cambiar las aceras estrechas de Villena, por las que no pueden pasar ni sillas 

de ruedas, como por ejemplo las de la C/ Ritas, eliminando así las barreras 

arquitectónicas, como muchos partidos promulgan, pero que luego no cumplen?, 

¡gracias! 

El Plan de Movilidad sostenible lo contempla. Lo dificultoso es iniciar cambios puntuales y 

se van realizando conforme se cambia el alcantarillado y estudiando los temas de tráfico 

porque en ocasiones hay que retirar aparcamientos.. Pero sí hay previsión de ampliar 

aceras como se ha hecho en otras calles.¿Qué políticas están reflejadas en sus programas 

en materia de accesibilidad habitacional, adecuación de viviendas, representación 

municipal y cuidados para atender las necesidades de las personas mayores? Y quiero 

insistir en que hablen de lo que llevan realmente en el programa no de lo primero que se 

les ocurra ahora mismo. 

 

27. ¿Qué políticas figuran en sus programas para propiciar el autoconsumo energético? 

Tenemos que lograr una o varias comunidades energéticas locales. Queremos bonificar el 

autoconsumo con reducción en las tasas de las licencias y en  impuestos. 

 

28. ¿Se van a adaptar las entradas principales de infraestructuras públicas de nuestra 

ciudad? (Casa de la Cultura, Instituto Las Fuentes, Acceso a las gradas de pabellón 

cubierto del polideportivo).  

Es de esas asignaturas pendientes que nunca encuentran hueco. Sí se va a hacer. Pero 
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eso no  significa que todo sea igual, cada caso merece un estudio de accesibilidad porque 

no todo es solucionable igual. 

 

29. ¿Alguna de las candidaturas ha tenido en cuenta el fomento del empleo para 

personas con discapacidad? Ya que es un colectivo gravemente afectado por una 

tasa de paro muy elevada. 

Planteamos reserva de empleo y acercarnos  a ratios de empleabilidad municipal con 

reserva superior al 3 %. Además cláusulas sociales en las licitaciones públicas para 

facilitar el acceso de empresas de inserción o que el empresariado esté obligado a la 

contratación de personas con discapacidad. 

 

30. ¿Qué medidas piensan tomar para que Villena sea una ciudad más amable con la 

infancia? 

Pues muchas tienen que ver con la movilidad. La aprobación del Plan de movilidad 

conlleva peatonalizaciones, reducción de velocidad, espacios verdes. Y el compromiso de 

tener de espacios verdes en todos  los barrios. Además políticas de conciliación familiar. 

 

31. ¿Qué propuestas concretas lleváis para las pedanías en vuestros programas? 

Puedes consultarlas. Mejora de alcantarillado y suministro de agua. Iluminación . Mejora 

servicio de recogida de residuos. Depuradora en La Encina  Las Virtudes. 

 

32. Cada día está más complicado aparcar en Villena, sobre todo para la gente de fuera 

que viene a comprar, ¿cómo tienen previsto solucionar este problema?. 

Que ganemos espacio para pasear, para ir de compras no está mal.  Lo que no quita tener 

espacios par parking. El uso del de la Pl de Toros a la entrada norte es una realidad. En la 

estación se creará un parque con zona de  aparcamiento en un extremo. 

 

33. ¿Cómo puede ser tan difícil poner en orden el tema de las licencias de obras? ¿Es 

que los técnicos no trabajan? ¿No tienen control de objetivos? ¿O no tienen interés 

que se realicen obra nueva en Villena?. Ya contestada en varias ocasiones. 

34. Cada cuanto tiempo consideran que se deben pintar los pasos de cebra, para que se 

vean bien las rayas en el pavimento de todas las calles de Villena? 

Pues cada vez que se deterioran y al menos 1 vez al año. 

 

35. Qué haría usted para lograr una plena inclusión de la población migrante de Villena 

Se está trabajando con la población migrante mucho, con cursos, programas de acogida, 
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encuentros culturales, asesoramiento, programas contra la xenofobia. Vamos  continuar En 

ayudas sociales como a cualquier vecino según sus necesidades (quiero desmentir con 

esto el bulo de que se les ayuda más a los de afuera). 

 

36. ¿Cuál es su visión del feminismo? 

Esperanzadora, constructora  de igualdad de oportunidades y de mejoras para toda la 

población. Cada reivindicación feminista es un paso adelante para hombres y mujeres. Los 

varones hemos estado mucho tiempo perdiéndonos muchas actitudes positivas ante la 

vida por los falsos estereotipos. EL feminismo garantiza derechos y hace avanzar la 

sociedad. 

 

37. ¿Qué opina de las políticas de igualdad y que haría usted para lograr la plana 

igualdad entre hombre y mujeres? 

Son necesarias, constructivas y muy importantes. A veces son criticadas porque hay 

privilegios que algunos sectores no quieren perder. Pero las políticas de igualdad permiten 

que toda la población salga ganando. Lo que planteo es continuar con los planes de 

igualdad de manera exhaustiva. Medias educativos, sociales, laborales, económicas. Y 

promover muy mucho un cambio de actitud para frenar el machismo. 

 

38. ¿Cómo cree que se podría erradicar la violencia de género? 

Es sabido que no hay una sola causa de la violencia de género. Eliminar el machismo 

sería fundamental, mejorar la educación en igualdad de género necesario. Ofrecer 

oportunidades a las mujeres que puedan  vivir situaciones  de sometimiento es otra línea 

de trabajo. Eliminar los micromachismos: risas, chistes, discriminaciones, burlas es una 

buena manera para abonar una manera  más igualitaria de relacionarnos. 

 

39. ¿Qué opina sobre el Bullying, en los centros escolares? 

 

40. ¿Cuál es su política en derechos LGTBI y en diversidad? 

Creemos en la diversidad y en la igualdad de derechos y deberes. Hemos apoyado las 

reivindicaciones del colectivo LGTBI y así seguirá. Introducimos jornadas de reflexión y  

charlas educativas. Apoyamos campañas contra discriminación por orientación sexual. 

 

41. Qué propuesta llevan en el programa electoral, referente a igualdad de 

oportunidades para las mujeres en Villena, propuestas de acción positivas y 

eliminación de las desigualdades y las violencias machistas 
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Hemos trabajado mucho estos temas y apoyado a mujeres en condiciones de desigualdad. 

El espacio de mujer continua su trabajo de orientación , tenemos acciones de formación y 

contra la discriminación y apoyo  a mujeres con mayor necesidad. 

 

42. Teniendo en cuenta la última reforma sobre el acceso a la vivienda. Qué propuesta 

tienen relativa a la creación de vivienda pública para colectivos vulnerables 

Convenio con Consellería para la construcción de vivienda social de calidad y 

rehabilitación de viviendas para alquiler social. El ayuntamiento ofrece las viviendas que 

tiene y terrenos. 

 

43. Propuestas de ocio saludable para adolescentes. 

Como lugares de referencia potenciar el Espacio Joven, pistas polideportivas, elementos 

de calistenia en los parques, siempre apoyando el deporte y las actividades en la 

naturaleza como las rutas saludables, el ploging…  

 

44. Los edificios públicos de la ciudad se encuentran en condiciones de mejora, reforma 

y mantenimiento: ayuntamiento, plaza de toros, colache, servicios sociales, 

mercado, etc. Que propuestas tenéis para este problema real 

Buscar opciones de mejora, mantenimiento, reforma,… dependiendo de las condiciones de 

cada lugar y actuar sobre ello. 

Algunos de los edificios mencionados ya tienen un proyecto para comenzar la actuación, 

como por ejemplo el ayuntamiento y mercado. 

 

45. ¿Se va hacer más fuerza para que tengamos Trenes de Cercanía a Alicante? Y no 

como hasta ahora que son un apaño. Se va a pedir que los Trenes de Cercanía de 

Valencia que terminan en Mogente terminen en Villena. Se va a pedir más Trenes de 

Md de Albacete, Alicante y Valencia. Se va a pedir más personal en la Estación de 

Trenes de Villena, se solicite que funcionen en perfecto estado las máquinas de 

billetes de tren y que amplíen máquinas ya que sólo hay una. Se va a subvencionar 

el taxi de la Estación de Ave Villena hasta que pongan una entrada desde la autovía 

a dicha estación. Dentro de las peticiones se necesita Cercanías si pero con un 

horario temprano desde 06:00 y de noche 23:00 de Lunes a Domingo y no como 

hasta ahora de Lunes a Viernes. Y luego pedir más Trenes en Fiestas de Moros y 

Cristianos, Medievo, Hogueras, Fallas o la Magdalena ya que la provincia de Alicante 

no se amplía el tener la posibilidad de desplazarse sin que tenga que coger un 

Coche. Cercanías y Md YA para que nuestros paisanos de la Encina o la Colonia 
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Santa Eulalia o nuestros vecinos de Caudete, sean ciudadanos también de primera. 

Gracias. 

Pues como candidato a la  alcaldía por Verdes de Europa tienes un sí a todas. Hemos 

demostrado que se ha trabajado sobre todo ello junto a Adif y Renfe. Y logrado un 

incremento de frecuencias. Sabemos que siguen siendo insuficientes, por lo que 

seguiremos reclamando mejoras en las cercanías. 

 

 

 

46. ¿Qué va a pasar con los árboles en el parque de los Salesianos con la futura 

reforma? ¿Se va a respetar toda la vegetación que tiene este parque? 

La propuesta inicial es que se respete toda puesto que  el parque tiene bien la vegetación. 

 

47. ¿Qué piensas hacer con la sobreexplotación de nuestros acuíferos, la extracción 

masiva de agua para enviarla a la costa?. 

Se ha hecho mucho coordinando con las comunidades de regantes y la CHJ el proceso 

par el cierre de los pozos y el uso del agua del trasvase Júcar Vinalopó  y de las 

desaladoras. Se ha logrado un acuerdo sobre precios par que la  agricultura pueda 

mantenerse. Seguimos peleando para que no haya  que pagar las inversiones del 

trasvase, Y lo importante es garantizar  que dejen de sobrexplotarse los acuíferos y que no 

falta agua para el consumo humano, ni para la agricultura ni para las necesidades 

ecológicas. 

 

48. Los pozos que extraen agua para enviarla fuera de Villena, cada vez lo hacen a 

mayor profundidad, ¿Piensas que es un problema, o vas a hacer como hasta ahora y 

tampoco vas a actuar?. 

Claro que es un problema. De los más serios. Quizás quien realiza esta pregunta 

desconoce todo lo que se ha hecho hasta ahora y lo que se sigue haciendo y por eso el 

tono de la pregunta. Claro que es un grave problema que atañe no sólo a Villena sino a 

toda la provincia. Y cada vez será `peor por el cambio climático. En este sentido el partido 

verde es el único que plantea dar  respuestas a este tema. Hemos hecho actuaciones 

fundamentales para la ciudad  garantizando el suministro de agua.  Y para los acuíferos  

coordinando trabajos para el cierre de pozos y el aprovechamiento de agua desalada. En 

el foro provincial del agua, ante la CHJ siempre hemos defendido el  freno de la 

sobreexplotación de los acuíferos. 
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49. ¿Creen que debería ser una prioridad solucionar los problemas de espera en la 

tramitación de licencias municipales? Estoy esperando casi un año ya. 

Evidentemente sí. Ya no hemos dicho, aumentar personal y priorizar respuesta a las 

licencias de la ciudadanía. 

 

50. Qué propuesta tienen los partidos a nivel local y provincial para ayudar al autónomo 

que solo trabaja para una sola empresa. 

De manera indirecta lograr que las licitaciones a las  que se pueda optar por posibles 

subcontratas tengan cláusulas justas. De forma directa las ayudas que se han dado en 

situaciones especiales. Es un tema que supera la competencia municipal. 

 

 

51. Que propuestas tienen los partidos políticos a nivel local y provincial para los 

pequeños autónomos que solo tenemos un pagador y que dependemos de nuestras 

comisiones mensuales. Pregunta obligatoria. En parte contestada anteriormente. El 

ayuntamiento desde su Gabinete de Desarrollo ayudará al autónomo a ver si diversifica su 

actividad. 

 

52. ¿Habrá un departamento en el Ayuntamiento para ayudar a mayores y no mayores 

con temas informáticos para tramitar vía internet? 

Una unidad administrativa al servicio de las personas mayores. Y un trabajo contínuo de 

apoyo y formación para romper la brecha digital. 
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PREGUNTAS REALIZADAS PRESENCIALMENTE EN EL ACTO (19 preguntas) 

 

1. ¿Qué propuesta tiene para cubrir y formar, desde el sector público, en oficios que se 

necesitan en el municipio y que se están demandando por nuestros empresarios, 

tales como soldadores, carpinteros, metálicos, fontaneros,…? 

Ya he comentado que profundizaremos en los cursos par obtener certificados de 

profesionalidad y en los talleres de empleo y escuelas taller  con diversidad de oficios que 

permite tener una preparación en sectores como los mencionados. 

 

2. ¿Piensan ustedes que serían capaces de conseguir ponerse de acuerdo todos para 

hacer un frente común en los temas que determinan el futuro de Villena? 

Pues rotundamente sí y esa será mi empeño. Ya propusimos un pacto por Villena 

respondiendo a peticiones de asociaciones vecinales y se obtuvo un acuerdo sobre agua,   

arreglo de calles, alcantarillado. Como alcalde tendría claro que  hemos de definir muchas 

cosas entre todos los grupos políticos y con la ciudadanía. 

 

3. ¿Cómo le han designado cabeza de lista a estas elecciones municipales? 

El partido verde se caracteriza por ser asambleario. Se dio un plazo para  presentar 

candidaturas y en una asamblea se me eligió a mí como candidato a alcaldía y en otra se 

eligió a la lista. 

 

4. ¿Qué papel va a tener el Foro Económico y Social en el diseño de los Planes 

Estratégicos de Villena? 

Cuando surgió el foro, de la mano de la alcaldía Verde, ya se señaló la importancia del 

FES en  el diseño de planes y en la toma de decisiones. Después el ritmo acelarado de la 

actividad municipal ha hecho que algunas veces no se haya gtenido en cuenta. Pero si 

vuelve a ser la alcaldía verde no quepa duda de que el Foro tendrá un papel  importante de 

consulta, análisis y diseño de lo que son planes a futuro. 

 

5. Hace 4 años preguntábamos que pensaban hacer un nuevo Ayuntamiento, pero a día 

de hoy no hay todavía nuevo ayuntamiento ¿Cuál sería la mejor solución? 

El nuevo Ayuntamiento tiene que hacerse sí o sí. Villena tiene un Palacio Renacentista  

que es sede del ayuntamiento y no se puede echar a perder. Por eso en junta de 

portavoces  en la anterior legislatura se decidió que se reformase y adecuase el edificio 

actual lo que  debería haberse hecho ya. Se ha tenido que actualizar el proyecto por 

problema de precios y preparar nueva licitación. Al tiempo se prevee que en los edificios 
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municipales de Pl Santiago se alberguen otras dependencias como ya se está haciendo. 

Por ejemplo el archivo podía ir en el edificio que decimos de Cruz Roja. 

 

6. ¿Si eres elegido/a alcalde/esa vas a defender la permanencia del Juzgado de 

Violencia contra la mujer en Villena? 

Claro, y si no soy elegido también. 

 

7. En otros ayuntamientos han creado un departamento de Asesoramiento Jurídico a 

las víctimas de VIOGEN, subvencionado por ellos para atender a las víctimas en una 

primera atención tras la agresión, algo que me parece muy importante sobre todo 

para que estas mujeres tengan un punto de referencia local al que dirigirse ¿se 

plantean el crear este servicio municipal si consigue llegar a la alcaldía? 

Te diría que es importante e interesante. Aún así desde el departamento de Igualdad 

hemos defendido los recursos dirigidos a la violencia de género como: los juzgados 

especializados, la unidad en la Policía Municipal, el Centro Mujer 24 horas y la Oficina de 

asistencia a las víctimas del delito. 

 

8. ¿Se compromete a dar mayor operativa y  una dinámica de gestión más frecuente 

impulsando de nuevo la cooperación entre los diferentes operadores que participan 

en la Mesa de Violencia de Género? 

Luchar contra la violencia de género es un tema identitario de la asamblea verde. Se ha 

trabajado mucho en este campo pero, como dice la pregunta me comprometo a impjlsar  la 

cooperación entre los diferentes operadores que participan en la Mesa de Violencia de 

Género. 

 

 

9. ¿De dónde proviene su principal fuente de ingresos?  

Soy trabajador de APADIS desde hace 25. En los último  años he estado dedicado 100 % 

al ayuntamiento. 

 

10. ¿Cuántos edificios municipales tiene el Ayuntamiento que mantener a diario? 

El número es una locura, la complejidad de ellos también. Si no me equivoco 19 edificios 

públicos más 6 colegios. Imagínate desde un polideportivo a una biblioteca como la de la 

Paz, pasando por Colache o el Centro Social del B San Francisco. 

 

11. Nos han relatado que hay que hacer como respuesta a las preguntas planteadas 
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pero ¿Cómo lo van a hacer? 

El cómo tiene migas porque los procesos administrativos son lentos hay que licitar 

proyectos y obras, hay que presupuestar… Pero antes hay que consensuar cómo sería 

llegar a un acuerdo de las inversiones a realizar estudiándolo con el Foro y con los grupos 

municipales, realizar una lista de prioridades y una calendarización estimada para que la 

ciudadanía, y el Foro, pueda hacer un seguimiento. 

 

12. El tema es la protección de la infancia ¿Qué impresión os causa que la campaña de 

lectura de la infancia le pongan de lema: ¡Que me leo encima!? 

No cabe duda que hemos apostado por la infancia y juventud. Las campañas 

promocionales siempre tienen ingenio y algo de crítica que ayuda a hablar de ellas. Jugar 

con las palabras meo y leo resulta divertido y no me parece mala idea. Además el me meo 

encima en nuestra cultura indica  que mucho, que con ganas. Si la campaña llega unir eso 

con la lectura (leer mucho, leer con ganas) será genial. 

 

13. ¿Qué mejoras a nivel local propone tu partido en cuestión de educación? 

Necesario que se realice el  nuevo colegio príncipe y dejar los barracones. Terminar todas 

las obras del plan Edificant. Lograr un nuevo edificio para infantil para el CP. Celada.  Que 

todos los coles tengan un huerto escolar. Mejorar los comedores escolares logrando que 

puedan comer en ellos/as  todos los niños/as que lo deseen de manera gratuita y con una 

alimentación sana, de Km 0 a ser posible. 

Completar todos  los espacios para itinerarios seguros. Garantizar la accesibilidad a todos 

los centros educativos. 

Pero además habría que hablar de contenidos. Hay que fomentar una educación más libre, 

no sexista, educación ambiental,  una educación  que sepa utilizar las nuevas tecnología y 

ayude a crecer entre pantallas. 

Y hay que fortalecer la educación de adultos 

 

14. ¿Solución para la Rambla Conejo que pasa por debajo del recinto ferial? 

La solución se enmarca en lograr una salida de aguas de la ciudad  por al acequia del 

paso alto y acequia San Juan. CHJúcar no autoriza la conexión hasta que esto no esté 

hecho. Se han preparado varios proyectos al respecto buscando la mejor solución ante la 

CHJ- Vamos a realizar obras intermedias que sí puede realizar el ayuntamiento sin otras 

autorizaciones para  lograr la conexión definitiva de la Rambla Conejo. 

 

15. ¿Rebaja en el IBI por instalación de placas solares fotovoltaicas? 
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Necesario cambio en ordenanza fiscal que ya tiene determinadas bonificaciones al 

respecto. 

 

16. ¿Qué pensáis que habría que hacer para hacer de Villena una ciudad más amable 

con la infancia? Teniendo en cuenta que este aspecto sería también una ciudad 

amable con todas las personas, con todo tipo de discriminaciones. 

Cuando hablamos de la ciudad más amable con la infancia desde el partidoVerde nos 

sonrojamos: es el proyecto verde. Menos tráfico, más peatonalización, itinerarios seguros , 

más parques, más educación , más espacios naturales, conciliación vida familiar…Mi 

propuesta 3-30-300 que habla de espacios verdes a menos de 300 m con 30 % de 

arbolado en cada barrio  y al menos  tres árboles cerca de cada casa es un ejemplo. 

Tendríamos que reordenar la ciudad. Tenemos el Plan de Movilidad sostenible pendiente    

de aprobar y ahí tenemos  la creación de espacios peatonal e itinerarios seguros. 

Además la programación cultural deportiva y social tiene que tener muy presente a la 

infancia. Y estudiar los horarios laborales y comerciales. 

 

17. ¿Cuál es su opinión sobre la Ordenanza de Convivencia Cívica de Alicante, conocida 

por multar a las personas que ejercen la mendicidad?¿La aplicarían en Villena? 

Me parece una barbaridad. Y además inhumano querer que recaiga sobre las personas 

más desfavorecidas la ineptitud  de los gobernantes que no solucionan problemas de 

empleo o de vivienda. No, no la aplicaríamos en Villena. 

 

 

 

18. ¿Por qué tardan tanto en dar licencias de obras? 

Ya hemos dicho que ha habido importantes problemas de personal y una carga de trabajo 

excesiva. 

 

19. ¿Qué piensa hacer si sale para fomentar la creación de empleo y facilitar la creación 

de nuevas empresas?. Lo he contado: formación, diversificación, promoción de la ciudad, 

suelo industrial, ayudas al emprendimiento. 


